

*Uruguay: Informe oficial
reconoce aumento de maltrato
infantil*

El reporte coincidió con el Día Mundial contra el Maltrato Infantil, ocasión en la que el Sistema Integral de Protección a la Infancia y Adolescencia contra la Violencia (Sipiav), reveló que el año pasado se atendieron siete mil 473 casos de menores maltratados o abusados sexualmente.

Respecto a lo reportado en 2021 se trata de un incremento del 6,2 por ciento.

El presidente del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU), Pablo Abdala, dijo que el 92 por ciento de tales agresiones “se realiza en el ámbito del hogar, en el ámbito privado”.

Añadió que más de la mitad de los registros se dan en la franja de cero a 12 años.

“Estamos ante un fenómeno creciente en Uruguay y en el mundo. Tenemos que asumirlo como tal”, señaló Abdala.

Por su parte, la coordinadora del Sipiav, María Elena Mizrahi, detalló que entre las víctimas se cuentan a hijos de mujeres asesinadas por sus parejas (femicidio) y otros casos de violencia extrema. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320698-uruguay-informe-oficial-reconoce-aumento-de-maltrato-infantil>



Radio Habana Cuba